

Lausanne, den 23. I. 32.

Sehr geehrter Herr Professor:

Kunnen meine Wünsche vor jeder Kunde
nichtlichkeit zu berabreuen, erlaubte ich neu,
dass die Todesausgabe unseres Vaters jetzt bei
meiner Rückkehr von Freiburglau von hier aus
zu kommen zu lassen. Ich bitte Sie sehr, diese
Vorricht zu verstehen - ich glaube mein Vater
würde mich verstanden haben wenn mein Sohn
wolle - . Es ist ganz selbstverständlich, dass mir

der Abschied von Ihnen sehr sehr gewünscht. Aber
wir sind dankbar dafür, dass er von vielem Leid
barem erlöst worden ist. Ich verfüge nicht ob Sie vorziehen,
dass er nach seinem Besuch bei Ihnen, so nach mir
noch völlig entzweigt und dann war in seinem Beruf als
Pfarrer ... nur von da an fügs er gesundheitlich bei Ihnen
sehr schlecht weg ab. Am 2. Januar bekam er um
3 Uhr morgens - nachdem er die Faute trocknado das
Bett hüten müsste, er kann aber sehr schwer wieder herausgegangen
einen Schlag anfallte und dann er das Beruf loslassen.
Dort hielt er bis immer, 36 Stunden später, einschlief.
Wir danken Ihnen nichts anders sein, als dankbar, dass der Herr
zu uns gekommen hat, der fügs Faute zitiert gezogen hat ... aber dann
dass Mutter. Hochachtungsvoll gratuliert